



El nuevo Servicio de Atención Psicológica cuenta con 17 unidades

■ R. R. / WORD

SALAMANCA. El rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, y el decano de la Facultad de Psicología, Emilio Sánchez Lorenzo, inauguraron el nuevo Servicio de Atención Psicológica, que agrupa a 17 unidades con un programa concreto de actuación en cada una de ellas. Sus instalaciones disponen de secretaría, siete salas de consulta individual, una sala de consulta de terapia de grupo, un seminario de análisis de ayudas técnicas y una sala de psicomotricidad. El nuevo espacio estará destinado a funciones asistenciales y formativas.